

14/01/25 13

OPINIÓN



¿El 'Cuau' en la mira?



estabocaesmia20014@gmail.com//@JuanMDeAnda

quien dicen que han visto muy preocupado e incluso de mal humor es al exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, pues siente que el agua ya le está llegando a los aparejos, ante una serie de irregularidades que fueron detectadas por el actual Gobierno estatal, en el proceso de transición.

Fuentes bien informadas nos dicen que la gobernadora Margarita González Saravia instruyó a su Consejero Jurídico, Edgar Antonio Maldonado Ceballos, a que presente las denuncias correspondientes sobre malos manejos financieros y desvío de recursos en diferentes dependencias del estado durante la pasada administración.

Apenas ayer se dio a conocer que en una primera investigación, se detectaron irregularidades por un monto aproximado de 40 millones de pesos, por lo cual ya se presentaron al menos seis denuncias ante la Fiscalía Anticorrupción.

tectados malos manejos se encuentran las miso Lago de Tequesquitengo; y esto solo es la punta del iceberg, pues durante el proceso de entrega-recepción se hallaron muchas Clara Brugada dé a conocer su propuesta para más irregularidades, tanto en la administra- encabezar el Consejo, sin embargo, entre los ción pública central, como en organismos descentralizados.

En la administración pública central los hallazgos se dieron en dependencias como Hacienda, Bienestar, Seguridad y Desarrollo Agropecuario, así como en la jefatura de la gubernatura; en total se habla de al menos 17 dependencias que presentan fal-

Mientras que en 44 organismos descentralizados, entre los que destaca Conalep, Servicios de Salud, Ceagua, Filateq y Fitur también se encontraron desvíos considerables.

De estos casos nos dicen, en por lo menos 23 expedientes ya se tienen los elementos suficientes y bien fundamentados para que las instancias correspondientes finquen responsabilidades y se apliquen sanciones, que podrían ir desde amonestaciones y destituciones, hasta la privación de libertad a quien resulte responsable.

Señalan que aunque Cuauhtémoc Blanco goza de fuero, por ser diputado federal, el manto protector se le podría terminar muy pronto, pues al interior de la 4T están dispuestos a llegar hasta las últimas consecuencias en éste y otros casos de corrupción, por lo que el exfutbolista podría ser el primero en ser sentado en el banquillo de los acusados.

RELEVO EN EL CONSEJO CIUDADANO CDMX

Quien suena y fuerte, para presidir el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México es María Elena Esparza Guevara, quien ya fue consejera honoraria Entre las dependencias que fueron de- de ese organismo, que lo mismo apoya a víctimas de violencia familiar y de género, que Secretarías de Desarrollo, Infraestructura, a personas con problemas emocionales, así Economía y Trabajo; así como en el Fideico- como los delitos de trata, fraude y extorsión y el maltrato a adultos mayores.

> Aún está pendiente que la jefa de Gobierno. integrantes de este organismo (presidentes de Canaco y Coparmex en la capital, así como personajes reconocidos como el notario Alfonso Zermeño y la propia Clara Luz Álvarez, quien funge como presidenta interina), parece haber consenso para que María Elena Esparza asuma la titularidad.

Veremos qué dicta la autoridad.